

# Diputados nuevos y reelectos definirán la agenda regional en el Congreso

**POLÍTICA.** Parlamentarios detallan prioridades sobre seguridad, salud, fiscalización, además de obras públicas para el período legislativo que se inicia próximo 11 de marzo.

Macarena Saavedra Ledezma  
 xxxxxxxx@mercuriovalpo.cl

**P**oco más de un mes falta para que se constituya el nuevo Congreso, el cual, en la Región de Antofagasta tendrá nuevos representantes: Fabián Ossandón, Marcela Hernando y Carlo Arqueros, quienes se suman a los reelectos Jaime Araya y Sebastián Videla como parte del equipo local para el nuevo período parlamentario.

Para Marcela Hernando, quien es de profesión médica cirujana, cuenta con experiencia en diversos cargos públicos y es conocedora del sistema parlamentario debido a que ya ha ostentado el cargo durante dos períodos señaló que a partir del 11 de marzo buscará concretar proyectos impulsados durante su época como diputada.

"Hemos revisado los proyectos de ley que impulsé en mi período anterior y tenemos plena claridad sobre cuáles están en primer y segundo trámite legislativo. En varios de ellos ya existe un trabajo avanzado, por lo que presentaremos indicaciones y realizarímos todas las gestiones necesarias para que iniciativas en materias como seguridad pública, derechos de las y los consumidores y mejoras al Código Sanitario, entre otras, puedan convertirse en ley durante este año", declaró.

La exalcaldesa también destacó la importancia de fiscalizar, para la doctora "es una tarea importante y hay varios temas que en la región es necesario revisar. Además he estado estudiando y poniéndome al día con los proyectos que hoy se discuten en el Congreso y que continuarán su tramitación en este nuevo período, para asumir este rol con responsabilidad, preparación y, sobre todo, con foco en entregar resultados concretos para la región".

## NUEVOS ROSTROS

Dentro de los nuevos rostros que llegan al Congreso está Fabián Ossandón, ex consejero regional que puntualizó que sus prioridades para este pe-



LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA CUENTA CON CINCO REPRESENTANTES EN LA CÁMARA BAJA.



"Mis prioridades para este nuevo período son la seguridad y la salud, sin matices".

Sebastián Videla  
Diputado reelecto



"Hemos revisado los proyectos de ley que impulsé en mi período anterior y tenemos plena claridad sobre cuáles están en primer y segundo trámite legislativo".

Marcela Hernando  
Diputada electa



"Seguridad, migración irregular, obras públicas y conectividad, vivienda, salud, el alto costo de la vida".

Fabián Ossandón  
Diputado electo



"Voy a seguir trabajando muy fuerte en la agenda de seguridad, la amenaza del crimen organizado está presente en nuestra región".

Jaime Araya  
Diputado reelecto

riodo legislativo estarán enfocadas en los problemas más urgentes que hoy afectan a la gente de la Región de Antofagasta.

Probleáticas que, para Ossandón "están definidas en materia de seguridad, migración irregular, obras públicas y conectividad, vivienda, salud, el alto costo de la vida, con especial foco en el alto costo de la energía eléctrica, y el combate firme a las quemas ilegales, que afectan la salud, el medioambiente y la seguridad de nuestros barrios".

A pesar que aún faltan algu-

nas semanas para dar inicio al nuevo período, el ex core indicó que ya se encuentra trabajando, preparando oficios, acciones de fiscalización y proyectos de ley que quiere impulsar. "Con el objetivo de exigir respuestas concretas, plazos claros y resultados que se traduzcan en mejoras reales para las personas de la región".

Respecto a cómo se está preparando para el cargo, Ossandón dijo que han "sosteni-

do un proceso de formación permanente en el Partido de la Gente (PDG), con reuniones constantes para coordinar un trabajo serio, unido y ordenado como bancada. A esto, se suma mi participación en el Programa Más Para Chile, desarrollado por la Universidad de Chile, la Pontificia Universidad Católica, Democracia+ y otras instituciones académicas, fortaleciendo el trabajo legislativo, la fiscalización y una cultura de diálogo y acuerdos para cumplir bien la tarea des-

de el primer día".

## DIPUTADOS REELECTOS

En tanto, Jaime Araya, quien fue reelecto por segundo período consecutivo, enfatizó que este período seguirá enfocándose en los temas relacionados con la seguridad de la región.

"Voy a seguir trabajando muy fuerte en la agenda de seguridad, la amenaza del crimen organizado está presente en nuestra región y nos siguen

faltando recursos para el combate, la persecución y combate al crimen trasnacional, faltan dotaciones, tecnología, recursos para despliegue marítimo", declaró Araya.

Además insistió en seguir la fiscalización a casos como el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) y cambios en el Slep Antofagasta. "No podemos aceptar que se hagan experimentos, sabiendo que hay preguntas incómodas que llevan mucho tiempo sin respuesta, y sin que hayan sido respondidas con transparencia. Voy a fortalecer el rol fiscalizador, nos falta presencia del Estado y recursos, pero hay recursos muy mal utilizados y falta compromiso con el día a día de la gente".

Jaime Araya ejemplificó que tanto la "basura, cables electrificados, hoyos en las calles, problemas de funcionamiento del hospital, falta de recursos en Cesfam, infraestructura educacional deficitaria y muy deteriorada, lentitud en la concreción de la inversión pública, abusos de las empresas de servicios", son temas que demandan más presencia en terreno y alzar la voz con más fuerza.

En esa línea, Sebastián Videla también apostó por seguir enfocado en la seguridad. "Mis prioridades para este nuevo período son la seguridad y la salud, sin matices. Hemos demostrado que no tenemos miedo y exigimos que las demás autoridades locales dejen de mentirle a la gente y se la jueguen de una vez por la seguridad. No más discursos vacíos".

El comunicador afirmó que ya tienen proyectos presentados, uno de ellos, la Ley Shecid, la que crea un registro de médicos condenados por negligencias médicas. Respecto a esta propuesta, Videla recalcó que "vamos a empujar estas iniciativas con fuerza, porque la ciudadanía merece protección real y no excusas".

Cabe precisar que el diputado electo del Partido Republicano, Carlo Arqueros, fue solicitado para esta nota, sin embargo, declinó participar. CG